

On n'avait pas pu fêter la victoire à cause du confinement, ça y est, c'est fait ! Une belle équipe, un beau projet, une belle ambition. Je suis fier de mes co-listiers, 75,21% ? Ma parole, les tomblainois nous ont reconnus !!! Et merci à Abdes Ouaddou, sélectionné 80 fois en équipe nationale du Maroc et excellent éducateur de football, porteur de valeurs nobles, merci à Hinde Magada de continuer à être avec nous. On a fait la fête au Commerce chez Isidore Laurino et Maryline Vairalles.

Seules la victoire et la fête ensemble sont belles ! Ici c'est ? Tomblaine !

